

1 Beschluss: Einführung einer allgemeinen Impfpflicht

2 **Die Junge Union Schleswig-Holstein fordert:**

8

9

- die unverzügliche Einführung einer allgemeinen Impfpflicht gegen SARS-CoV-2
 für alle Personen ab 18 Jahren mit dauerhaftem Aufenthalt in der Bundesrepublik
 Deutschland, für alle, für die nach der Stiko eine Impfempfehlung vorliegt.
- eine erneute Kraftanstrengung zur Umsetzung der Impfkampagne gegen SARS CoV-2 durch:
 - o mobile Impfangebote auf dem Land und in den Städten
 - o gezielte persönliche Impfterminvorschläge an Ungeimpfte
- 10 o Schwerpunktimpfangebote in hochgefährdeten eng besiedelten Gebieten